

# 知つてた？ 和歌山の漁業がピンチ！

みんなで救おう！新聞

和大附属小  
5年B組

和歌山には、豊かな海があります。おいしい魚もたくさんあります。私たちはずごくおいしくて、そこで、振興局の方にお聞きしました!!

和歌山には、たくさん、和歌山ではたくさん魚がとれているイメージをもつていると聞きました。が：和歌山の漁かく量はなんとなく減っているのです。漁師さんの後づきも減っています。しかし、漁師さんによると、和歌山には、加太のタイをはじめおいしい魚がたくさんあります。このように長い魚をいくまで食べ続けたいです。守り続けるプロジェクトスタートです。

## 振興局の方のお話



和歌山の漁業を  
守りたい！

## このままだと和歌山の魚が食べられない！ 和歌山の漁業守り続けるプロジェクトスタート！

まず、漁師さんにいろいろと教えていただきました。学校へ来ててくれたとお話を伺いました。また、船にも乗せてもらいました。激しい波の中でもなんなく作業をする漁師さんは、本当にかっこよかったです。

やっぱり和歌山の漁業を守り続けたい

守り続けていきましょう！！



栽培漁業センターの取り組み

昔に比べて魚が減ってきて、いる。と放流していける方に出会いました。私たちも実際に放流を体験してみて、栽培センターの方の努力や思いを実感できました。

加太の一本ヅリ漁師さんとの出会い  
いたしました。学校へ来ててくれたときは、その日の朝にとれた魚を食べて、させてくれました。すごくおいしくて、とてもありました。激しい波の中でもなんなく作業をする漁師さんは、本当にかっこよかったです。